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        México, D.F. a 6 de abril de 2010. 

 
 
Diputado Mario Alberto Becerra Pocoroba, 
presidente de la Comisión de Hacienda y 
Crédito Público. 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.  

 
 
PREGUNTA.- …presupuestarias, ¿cuáles serán los temas principales 
en ésta? 
 
RESPUESTA.- Lo vamos a visitar, los presidentes de las 
comisiones económicas, el presidente de la Comisión de 
Presupuesto, el presidente de Gastos Fiscales, el presidente de 
Función Pública, el presidente de la Comisión de Vigilancia y un 
servidor para precisamente delimitar la agenda, platicar con él 
los temas sobre los cuales versaría su comparecencia y 
presentar ante la Junta de Coordinación Política, por 
instrucciones de la misma, el próximo lunes, cuál sería el 
formato de la comparecencia. 
 
PREGUNTA.- Se habla de que hay una conducción errática de la 
economía, de la marcha de la economía mexicana, ¿cuál es su 
opinión? 
 
RESPUESTA.- Creo que la economía mexicana está empezando a 
retomar su camino, evidentemente estamos saliendo de una 
crisis, entonces no podemos esperar un mayor crecimiento o 
una mayor rapidez en la recuperación; creo que el país está al 
final del camino, logrando el objetivo de salir de la crisis que 
enfrentamos el año pasado. 
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PREGUNTA.- ¿Un tema delicado será el alza en los combustibles? 
 
RESPUESTA.- Seguramente va a ser un tema, indudablemente. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero está fundamentado esto? 
 
RESPUESTA.- Ya lo hemos platicado en varias ocasiones, esto 
tiene sustento desde la propia política económica enviada por el 
Ejecutivo federal, en el mes de septiembre del año pasado, que 
lo único que hay que dar es la temporalidad para la disminución 
del subsidio, era algo ya previsto, pero que continúa siendo 
tema. 
 
PREGUNTA.- Señor, en otro tema; el secretario del Trabajo 
anuncia hoy la creación de 240 mil empleos en el primer bimestre, 
algunos legisladores de oposición aseguran que se trata de 
verdades a medias. 
 
RESPUESTA.- Seguramente el secretario lo está haciendo con 
base en datos reales, datos del Seguro Social, de empleos 
formales, entonces desconocería las razones por las cuales se 
pone en tela de juicio datos que deben seguramente tener un 
sustento. 
 
PREGUNTA.- Sin embargo, el tema del desempleo sigue siendo un 
problema. 
 
RESPUESTA.- Evidentemente, eso nadie… los 240 mil empleos 
son un signo claro de recuperación o de un inicio de 
recuperación, no significa que el país haya logrado ya la 
creación de los empleos que necesitamos. 
 
Muchas gracias. 
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